

# BUNTES PROGRAMM

Scharmbeckstotel feiert seinen 800. Geburtstag



## Scharmbeckstotel (hs).

Die Ortschaft Scharmbeckstotel wird in diesem Jahr 800 Jahre alt und das soll gefeiert werden: In der Woche vom 3. bis 7. Juni stellen sich die Vereine mit verschiedenen Aktionen vor und vom 8. bis 10. Juni steigt die große Feier am Schützenhaus.

Im Jahr 1218 wurde die Ortschaft erstmals als „Stotle bei Osterholte“ in einer Urkunde des Erzbischofs von Bremen genannt. Zunächst lebte dort nur eine kleine Zahl von Menschen an weniger als 20 Feuerstellen. Im Laufe der Jahrhunderte wurde der Ort allmählich größer.

Durch den Zweiten Weltkrieg und den Zuzug von Flüchtlingen wuchs die Einwohnerzahl auf rund 1300 an. Eine weitere Verdopplung gab es im Laufe der 70er- und 80er-Jahre, als an allen Ecken und Enden gebaut wurde. Heute ist Scharmbeckstotel ein beliebter Ort mit allem, was dazu gehört – vom Kindergarten bis zum Sportplatz.

Bürger der Ortschaft haben den Verein „800-Jahre Scharmbeckstotel e.V.“ ins Leben gerufen, um das Jubiläum angemessen zu feiern. Die Feierlichkeit wird am Freitag, 8.



Ein Pferdefuhrwerk auf der heutigen B 74.

Foto: FR

Juni, um 20 Uhr mit einer Begrüßung und Disco im Festzelt eröffnet.

Auf dem Festplatz rund um das Zelt erwartet die Besucher am Wochenende ein buntes Treiben mit zahlreichen Buden und einem Mittelaltermarkt.

Weiter geht es am Sonnabend, 9. Juni. Von 8 bis 13 Uhr darf beim Flohmarkt auf dem Festplatz gefeilscht und gehandelt werden. Ein Bildervortrag im Schützenhaus zeigt

um 11 Uhr „Scharmbeckstotel, wie es früher aussah“. Von 13 bis 14.30 Uhr findet ebenfalls im Schützenhaus die Filmvorführung „Scharmbeckstotel bewegt!“ statt. Der Kommerz und die Eröffnung im Festzelt beginnen um 16 Uhr, zum gemeinsamen Essen im Festzelt wird um 19 Uhr geladen.

Eine Live-Band heizt ab 21 Uhr beim Tanz im Festzelt ordentlich ein. Der Sonntag, 10. Juni, beginnt um 10 Uhr mit

einem Gottesdienst im Festzelt, anschließend laden die Scharmbeckstotler zum Fröh-schoppen ein.

In der Zeit von 13 bis 14.30 Uhr wird abermals der Film „Scharmbeckstotel bewegt!“ im Schützenhaus gezeigt und eine halbe Stunde später gibt es im Festzelt Kaffee und Kuchen. Für die Unterhaltung sorgen verschiedene Vorführungen und Musik von einem DJ.